

An die  
Ortvorsteherin  
der Ortsverwaltung  
Hartenberg-Münchfeld

OBR-FRAKTION  
HARTENBERG/  
MÜNCHFELD

SPD

26-04-2015

Vorlage-Nr. 0789/2015

Antrag der SPD-Fraktion:

**„Barrierefreiheit in der Jakob-Steffan-Straße“**

---

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird aufgefordert, die von Ihnen geschaffenen Hindernisse auf beiden Bürgersteigen im südlichen Bereich der Jakob-Steffan-Straße (Nahe der Einmündung zum „Fort Gonsenheim“) zu beseitigen.

Begründung:

Der Bürgersteig wird vor dem Haus 1A durch eine städtische Installation und einem überflüssigen Papierkorb behindert. Dadurch wird die Durchfahrtsbreite des Bürgersteiges für Rollstuhlfahrer und Kinderwagen behindert bzw. unmöglich gemacht.



Die gleiche Situation besteht auf der Bürgersteigseite auf der anderen Straßenseite gegenüber dem Haus 1A:



Hier ist der Abstand zwischen diesem „Pflanzkübel“ nur 20 bzw. 70 cm. Auch hier ein unüberbrückbares Hindernis für Rollstühle, Kinderwagen und sogar für normale Fußgänger, da es hier auch keine Absenkungen des Bürgersteiges gibt, die ein Umfahren des Hindernisses ermöglicht.

Hinzu kommt in beiden Fällen, dass diese Hindernisse sich in einem relativ unbeleuchteten Bereich befinden und deshalb besonders auch für Ortsfremde im Dunkeln eine relativ große Gefährdung darstellen.

Unter dem Aspekt „Barrierefreiheit der Stadt Mainz“ sollte hier kurzfristig eine Lösung gefunden werden.

Für die Fraktion der SPD:

Herbert Rösch